

INDONESIA SATU

Hadiri Hari Ulang Tahun Permata GBKP ke - 76 **Abetnego Tarigan : Permata GBKP Harus Menjadi Bagian Pioneer Indonesia Emas 2045

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2024 - 21:33



Deputi II KSP, Abetnego Tarigan dan Pt Edy Suranta Bukit saat hadiri HUT Permata GBKP ke-76, Sabtu (21/09-2024) di Ballroom Hotel Mikie Holiday Berastagi

KARO - Permata Gereja Batak Karo Protestan (GBKP) yang merupakan katekoral persekutuan pemuda gereja dan generasi muda Indonesia, harus menjadi bagian Pioneer menuju Indonesia Emas 2045.

Hal tersebut dikatakan Deputi II Kepala Staff Presiden (KSP), Abetnego Tarigan saat menghadiri perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Permata GBKP ke-76 yang digelar di Ballroom Hotel Mikie Holiday Berastagi, Kabupaten Karo, Sabtu (21/09-2024).

Disampaikannya, Permata GBKP harus memaknai perayaan bertambahnya usia, sebagai momentum untuk menghantarkan Indonesia menjadi negara maju dan setara dengan negara lainnya.



"Permata GBKP adalah generasi Emas 2045 atau generasi masa depan, yang mempunyai peran yang sangat strategis dalam mensukseskan pembangunan nasional menuju Indonesia Emas 2045," ujar Abetnego Tarigan.

Memasuki masa bonus demografi, lebih lanjut dikatakannya, disatu masa nanti, orang muda akan jauh lebih banyak daripada orang yang tidak produktif. Oleh sebab itu, Permata GBKP memang harus menyadari akan ada tanggung jawab sejarah.

Menurutnya, generasi muda dapat melakukan beberapa hal untuk mempersiapkan generasi Indonesia yang lebih baik dimasa depan, diantaranya belajar dengan giat untuk meraih impian, menjaga persatuan dan kesatuan agar bangsa tidak terpecah belah.

"Selain itu, berperan sebagai agen perubahan positif di lingkungan masyarakat. Begitu juga menjadi Pioneer dalam berinovasi dan teknologi untuk meningkatkan daya saing Indonesia," papar Abetnego Tarigan.

Bahkan, sambungnya lagi, Permata GBKP harus bijak memanfaatkan media sosial untuk berkarya, tukar pikiran dan informasi positif. Terakhir, dapat mengembangkan wawasan kebangsaan untuk menghargai perbedaan,

menghormati orang lain dan mengembangkan sikap nasionalisme.

Sebab, keberhasilan Indonesia untuk dapat menjadi negara maju atau tidak, ada ditangan generasi muda guna mewujudkan cita-cita dan impian Indonesia tercinta.



"Semua pihak harus bertanggung jawab dalam upaya-upaya generasi muda untuk membangun kapasitas dan kontribusinya mengantarkan Indonesia agar terwujud Indonesia Emas nantinya," jelasnya.

Sementara, Pt. Edy Suranta Bukit yang juga Ketua Umum BPP Mamre GBKP berharap, Permata GBKP mampu berkarya, berkontribusi mengimplementasikan perannya sesuai dengan namanya, yaitu mulia dan sangat bernilai.

"Mamre sebagai bagian sepelayanan di GBKP, mengharapkan kepada anak-anak kami Permata, dapat menunjukkan diri seperti namanya. Kalau di bilang permata, itu sangat berharga. Jadi dalam rangka menyambut Indonesia Emas, anak-anak Permata akan berjaya pada masanya," harap Pt Edy Suranta Bukit.

Untuk diketahui, perayaan HUT ke-76 Permata GBKP mengusung tema Glory & Victory, yang bermakna kejayaan dan kemenangan. Permata GBKP diharapkan menyadari perannya yang fundamental dalam upaya mewujudkan Indonesia yang berjaya sebagai negara maju di usia 100 tahun pada 2045 mendatang.

(Anita Theresia Manua)